

Abschiedsfeier der schlauen Füche unserer Kita Liebfrauen

Am Donnerstag den 03.07.2025 feierten 14 Schulanfänger mit Ihren Familien und ErzieherInnen ihren Abschied aus der Kita. Die Feier begann mit unserem Abschlussgottesdienst zum Thema“ neue Wege gehen“.

Es lag am Tag der Abschiedsfeier eine ganz besondere und aufregende Stimmung in der Luft. Alle freuten sich sehr, auf die Feier. Begleitet hat uns während des Gottesdienstes Frieda Kries, unsere neue Pastoralassistentin. Sie hat uns toll und mit sehr viel Herzlichkeit durch den Gottesdienst geführt.

Gemeinsam mit den Vorschulkindern bereiteten wir in den letzten Wochen den Gottesdienst vor. Wir überlegten gemeinsam, was die Kinder in ihrer Kita Zeit erlebten und was sie besonders gerne in der Kita spielten. Passend dazu, haben sich die Kinder Ihr Lieblingsspielzeug mit in den Gottesdienst genommen, um es allen vorzustellen. Es waren viele schöne Dinge dabei, wie zum Beispiel die Lieblingstasche aus der Puppenecke, Gesellschaftsspiele und dass ein oder andere Rennauto. Auch bei der Raumgestaltung des Gottesdienstes haben sich die Kinder ganz besonders Mühe gegeben und mit Ihren Fußspuren den Altarbereich sehr schön gestaltet. Ein Highlight waren die liebevoll gesprochenen Fürbitten und Wünsche an die angehenden Schulkinder von Ihren Eltern.

Nach dem Gottesdienst sangen die Kinder ein Lied für die Eltern- und die ErzieherInnen für die Kinder. Im Anschluss haben sich alle von den Eltern verabschiedet. Dann begann die Feier ohne Eltern für die Schulkinder. Zur Stärkung haben die Kinder erst einmal Pizza gegessen, bevor der große Überraschungsabend begann. Der Erlebnispädagoge Frederik Huhn von „Raus Geht's“ machte den Abend für die Kinder zu einem tollen Erlebnis. Die Kinder haben nochmal das Gefühl erfahren, dass Sie zusammen ein tolles Team sind und viele Aufgaben zusammen bewältigen können. Sie haben sich zusammen auf Schatzsuche begeben, welche mit Bogenschießen und einem Teamrätsel begann.